



Welcome to the \$ 100.000-added Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2023

Liebe Pferdebesitzer, liebe Reiter,

herzlich willkommen zur Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2023! Seit der Premiere unseres Events im Jahr 2007 ist die Begeisterung für die Futurity ungebrochen, und ich freue mich sehr, dass wir wieder so viele gute Pferde hier zu ihrem Futurity Debut begrüßen dürfen.

Lassen Sie uns diese fünf Tage hier in Wiener Neustadt nutzen, um nicht nur ein hochkarätiges Turnier unter optimalen zu genießen, sondern auch unsere Gemeinschaft als internationale Reining Gemeinde. Wir tun alles, damit nicht nur Ihre Pferde, sondern auch Sie und Ihre Familie sich bei uns richtig wohlfühlen.

Daher starten wir zum Auftakt wie immer mit unserer Welcome Party am Dienstagabend, zu der ich Sie ganz herzlich einlade.



Ich bedanke mich ganz herzlich bei meinem engagierten Team, auf das ich mich seit vielen Jahren verlassen kann, und bei allen, die dazu beigetragen haben, die Austrian Reining Futurity zu dem zu machen, was sie heute ist - allen voran unseren Sponsoren. Allen Reitern und Pferden wünsche ich viel Erfolg und uns allen spannende Reining-Tage hier in Wiener Neustadt.

Ihr

Helmut Schulz



Dear horse owners, dear riders:

Welcome to the Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2023! Since the premiere of our event in 2007 the enthusiasm for the Futurity is unbroken and I am very happy to welcome so many good horses here for their Futurity debut.

Let us use these five days here in Wiener Neustadt to enjoy not only a top-notch show under optimal conditions, but also our community as an international reining community. We do everything to make not only your horses, but also you and your family feel really comfortable and at home with us.

Therefore, as always, we will start off with our Welcome Party on Tuesday evening, to which I cordially invite you.

I would like to thank my dedicated team, on whom I have been able to rely for many years, and all those who have contributed to making the Austrian Reining Futurity what it is today - first and foremost our sponsors. I wish all riders and horses much success and all of us exciting reining days here in Wiener Neustadt.

Yours,

Helmut Schulz





Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2023: Let's celebrate our passion for Reining!

Die Austrian Reining Futurity zählt seit Jahren zu den Top 20 NRHA Shows der Welt und bildet traditionell den Auftakt der Futurity Saison. Auch in diesem Jahr geht es wieder um ein garantiertes Preisgeld von \$ 100.000. Davon entfallen \$ 88.000- added auf die Futurity Klassen. \$ 12.000-added gibt es in den NRHA Shows. Zudem geht es um elf Lawson Trophies, fünf Morrison Trophies sowie 16 Silversmith Champion Buckles und 16 Reserve Champion Buckles, dazu zahlreiche Sachpreise. Wie immer wird das Turnier auch im Internet international mit großem Interesse verfolgt. Die Ritte können kostenlos per Livestream verfolgt werden, zugleich präsentieren sich hier in den Abziehpausen die Sponsoren.

Wir wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg!

The Austrian Reining Futurity has been one of the top 20 NRHA shows of the world for years and traditionally kicks off the Futurity season. This year again, the guaranteed prize money amounts to \$ 100,000, with \$ 88,000-added in the Futurity classes and \$ 12,000-added to the NRHA shows. In addition, eleven Lawson Trophies, five Morrison Trophies, 16 Silversmith Champion Buckles and 16 Reserve Champion Buckles are awarded, as well as numerous non-cash prizes. As always, the show will be followed internationally with great interest on the Internet. There is free Livestream and Livescoring.

Good luck to all our riders and their horses!



Schedule

Dienstag, 15.08.2023 16:00

1200	IO	Interm. Open #10	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1301	LO	Limited Open #10	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

Mittwoch, 16.08.2023

1	NP	3-year Level 4 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
2	NP	3-year Level 3 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
3	NP	3-year Level 2 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
4	NP	3-year Level 1 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
5	O	3-year old Level 4 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
6	O	3-year old Level 3 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
7	O	3-year Level 2 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
8	O	3-year Level 1 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
3100	Y	Youth 13&under #8	NRHA Ancillary	NRHA
3200	Y	Youth 14-18 #8	NRHA Ancillary	NRHA
1500	INP	Interm. Non Pro #6	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1600	LNP	Lim. Non Pro #6	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

Donnerstag 17.08.2023

9	O	4-year Level 4 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
10	O	4-year Level 3 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
11	O	4-year Level 2 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
12	O	4-year Level 1 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
13	NP	4-year Level 4 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
14	NP	4-year Level 3 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
15	NP	4-year Level 2 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
16	NP	4-year Level 1 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
2930	O	S/H 5&under #6	NRHA Ancillary	NRHA
1400	NP	Non Pro #9	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1100	O	Open #9	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

Freitag, 18.08.2023

2960	NP	S/H 5&under #6	NRHA Ancillary	NRHA
17	NP	3-year Level 1 #6	Futurity Final – Class in Class 17-18	NRHA
18	NP	3-year Level 2 #6	Futurity Final – Class in Class 17-18	NRHA
19	O	3-year Level 1 #6	Futurity Final Class in Class – 19-20	NRHA
20	O	3-year Level 2 #6	Futurity Final Class in Class – 19-20	NRHA
21	NP	4-year Level 1 #9	Futurity Final – Class in Class – 21-22	NRHA
22	NP	4-year Level 2 #9	Futurity Final – Class in Class – 21-22	NRHA
23	O	4-year Level 1 #10	Futurity Final Class in Class – 23-24	NRHA
24	O	4-year Level 2 #10	Futurity Final Class in Class – 23-24	NRHA

26	NP	3-year Level 3 #6	Futurity Final Class in Class – 25-26	NRHA
27	O	3-year Level 4 #6	Futurity Final Class in Class – 27-28	NRHA
28	O	3-year Level 3 #6	Futurity Final Class in Class – 27-28	NRHA
29	NP	4-year Level 4 #9	Futurity Final Class in Class – 29-30	NRHA
30	NP	4-year Level 3 #9	Futurity Final Class in Class – 29-30	NRHA
31	O	4-year Level 4 #10	Futurity Final Class in Class – 31-32	NRHA
32	O	4-year Level 3 #10	Futurity Final Class in Class – 31-32	NRHA



Meet the Judges

Laura Ellen Faris / USA

Laura ist dem Reiningssport seit 2001 verbunden, als sie für Jim Dudley auf der Green Valley Ranch in Aubrey, Texas, arbeitete. 2002 ging sie zurück nach Oklahoma, um ihren Bachelor an der Oklahoma State University zu machen. Während dieser Zeit arbeitete sie als Assistant Trainer bei Jody Brainard. Seit 2008 lebt sie in Deutschland, wo sie als Assistant Trainer arbeitete und u.a. ins NRHA Breeders Futurity Finale kam. Sie hat die NRHA Richterkarte seit 2011 und war auf einer Vielzahl europäischer Turniere als Richter tätig, darunter den British Reining Championships, dem Scandinavian Derby, dem NRHA Breeders Derby und Futurity sowie der AMERICANA.

Laura has been involved in Reining since 2001 when she began as an assistant for Jim Dudley at Green Valley Ranch in Aubrey, Texas. She moved back to Oklahoma in 2002 to complete her Bachelors degree at Oklahoma State University. During this time she worked as assistant trainer for long time Judge and Reining trainer Jody Brainard. In Germany, she worked for a few years as an assistant, showing, and making the finals of the German Futurity she decided to pursue her interest in judging and received her NRHA judges card in 2011. Over the last few years she has had the pleasure to judge at a variety of European Shows such as the British Reining Championships, Scandinavian Derby, as well as at the German Breeders Derby and Futurity and AMERICANA.



Simon Friedle /AUT

Simon Friedle kommt aus Plach und hat die NRHA, NRHA Germany sowie die österreichische Western Richterkarte. Er hat bereits zahlreiche internationale Events in Italien, Österreich und Deutschland gerichtet, darunter die NRHA European Futurity, das Breeders Derby und die Breeders Futurity sowie das LQH Masters, die AMERICANA und diverse Shows hier in Wiener Neustadt.

Simon Friedle resides in Plach / Austria. The NRHA judge, who has also got the NRHA Germany and Austrian Western Judge Card, is a solid figure in judging at shows across Italy, Austria and Germany. He judged major shows including the NRHA Whitsun Show in Wiener Neustadt, the LQH Masters, the NRHA European Futurity, the NRHA Breeders Derby and Futurity as well as AMERICANA.





Meet the Judges

Adam Heaton (GBR)

Adam Heaton ist dem Reiningssport seit 1996 verbunden. Er ist Mitglied des British Reining Council und war 2003 bis 2012 Chef d'Equipe der Britischen Nationalmannschaft. Seit 2004 ist er FEI Reining Steward (3*). Zudem ist er Mitglied des FEI Reining Committee. Als NRHA und FEI Richter ist er nicht nur in Großbritannien tätig (unter anderem auf der Garden of England Show), sondern auch international (zum Beispiel Nordic Futurity und Austrian Futurity).

Adam Heaton has been dedicated to reining since 1996. For three terms he's been serving now in the British Reining Council and has been Chef d'Equipe of the British Reining team from 2003 until 2012. He also is a member of the FEI Reining Committee and an FEI Reining Steward (3) since 2004. As an NRHA and FEI judge, he not only judged major events in Great Britain including the Garden of England Show, but also international events like the Nordic Futurity and the Austrian Futurity.*



Manuela Maiocchi / ITA

Manuela Maiocchi hat seit 15 Jahren die NRHA Richterkarte und ist AAA-Richter. Sie hat zahlreiche große Reining Shows in Europa gerichtet sowie zweimal das NRHA Derby in Oklahoma City sowie die NRHA Futurity. Zudem engagiert sie sich im IRHA Board für die italienische Reiningsszene und unterstützt ihre Schwester Lara bei der Arbeit auf ihrer Hengststation in Italien.

Manuela Maiocchi has been an NRHA judge for 15 years now. As an AAA-judge, she has judged lots of European events, the NRHA Derby in Oklahoma twice and the NRHA Futurity. Manuela is on the IRHA Board. She also supports her sister Lara who manages a breeding station in Italy





Meet the Judges

Enrico Righetti / ITA

Enrico Righetti kommt aus Verona in Italien. Der 45-jährige hat die Richterkarten der NRHA, der FEI und der NRCHA. Righetti hat viele große internationale Shows gerichtet, darunter die NRHA Futurity in Oklahoma City und mehrfach die NRHA European Futurity und das European Derby, die Italienische Futurity und das Derby sowie den Equita'Lyon.

45-year-old Enrico Righetti comes from Verona in Italy and has got the NRHA, FEI and NRCHA judge cards. Righetti judged major international events including the NRHA Futurity in Oklahoma City as well as several times the NRHA European Futurity and the European Derby, the Italian Futurity and Derby and the Equita'Lyon.



Bit Judge Gerald Freitag / AUT

Gerald Freitag hat seine NRHA Richterkarte seit 2015. Der renommierte Profitrainer war unter anderem Fünfter in Limited Open und Sechster in Intermediate Open der NRHA Weltrangliste 2009, Austrian Futurity Champion 3yo Open Lev 4, Austrian Futurity Res Champion 4yo Open Lev 2&3 sowie Austrian Maturity Res Champion Level 2,3 & 4. Gerald richtete u.a. den Ride & Slide IV NRHA Show and Maturity 2021, die Hungarian NRHA Affiliate Show, 2021 und die Hot Summer Show Germany 2022. Auf der Austrian Futurity ARHA Futurity 2019 war er Bit Judge und richtete die Ancillary Classes.

Gerald Freitag has been an NRHA judge since 2015. The renowned Austrian trainer was 5th in Limited Open and 6th in Intermediate Open in NRHA ranking 2009, Austrian Futurity Champion 3yo Open Lev 4, Austrian Futurity Res Champion 4yo Open Lev 2&3 and Austrian Maturity Res Champion Level 2,3 & 4. Gerald judged the Ride & Slide IV NRHA Show and Maturity 2021, the Hungarian NRHA Affiliate Show 2021 and the Hot Summer Show Germany 2022. At the Austrian Futurity ARHA Futurity 2019 he was Bit Judge and judged the Ancillary Classes.

